

日刊 宮城時報

福島縣石城郡平町船屋町古
印 刷 所 加納活版所
福島縣石城郡平町船屋町古
發行所 鶴城時報社
一部金式錢一ヶ月金卅錢
廣告料 有字請金五十錢
日刊 (日曜、祭日) 休刊

東電平營業所を

滯納整理に電燈線切斷は

生活權恐威と告訴

平町長橋町いはき新報社長高木喬氏は今六日東部電力株式會社平營業所秋山主任を相手取り平署に告訴を提起、更らに電氣業法違反として告發した。

即ち告訴の理由は五、六、二ヶ月の電燈料を滞納した爲め昨五日横暴にも無警報で電燈線を切斷したのは生活權を恐威するものであると言ふにある。

向告發の理由は同社の平町内配電線は創業以來のものを使用してあるため被覆線の剥皮古朽により漏電し度々火災を惹起しながら放置して置くは電氣業法に違反するものであると言ふ。

以上告訴並に告發は平署で直ち

事に由因して居るが、天知主審の注意もあり大會直前から猛練習よりは不斷の練習が最肝腎で、殊に新チームの編成に當つて選手選抜の良否がチーム消長を決定的ならしむるもので從來此れを等閑に附して置いた結果對平商戦に惨敗するの醜態を中、内野會澤、二壘手森下、三院長夫人の所持してゐた現金百果對平商戦に惨敗するの醜態を中、内野會澤、二壘手森下、三院長夫人の所持してゐた現金百果對平商戦に惨敗するの醜態を中、内野會澤、二壘手森下、三院長夫人の所持してゐた現金百

年こそ縣下制覇の雄圖を成就す

手)以下の新人を補充すれば來

手)以下に注目される。

此に反して平商軍は東北大会

決勝出場の輝しい記録を残し

て森主將以下赤坂(投手)沼田(

一壘)佐々木(遊撃)高橋(左翼)

鈴木(中堅)日野(右翼)のナイン

塙新米バラック脱衣場内で某病

下多數の町民に迎えられて昨六

日午後三時十七分平驛頭に凱旋

餘圓在中幕口が何者かの爲めに

窃取された。届出により平署か

た萬歳の聲に包まれながら直ち

に祝賀歓迎會場たるマルトモボ

ールに向ひ同四時酒井助役の歓

引續き犯人の搜査中であるが、

酒井町長代理の發聲で三唱され

いたもの如くである。

港が入港せんとすれば港口に立

て二三ヶ年繼續工事で港内擴張

を計畫したものであるが、これ

が實現は本縣水產界に少なから

ぬ好影響をもたらすので地元民

は實現を待望してゐる。

福島、若松、郡山、平四署對抗

三段以下、柔道草刈三段、熊田

道は鈴木師範、高松四段、遠藤

優勝候補と見られてゐる。

必勝を期して

平署選手

猛練習中

武道戰に出場する平署選手は劍

E君たこを生收る。たこの砂

の如く築港にて磯漁をなす、例

上を歩る?のを初めて見ま

つてくれたのだ。朝の行事例

あります「先生は久しぶりで

天氣よし第一日曜であるから

人出があらう」と言ひました

した、もう海水浴に來た人が

午前中は海水浴場で波打つわ

れをなしました。友達のお家に

きました。厚くお禮申上ます

僕等の生活も後三日です、疲

れも出て来ましたが皆元氣

で、おみやげを買つて歸へる

日を待つて居ります。

今夜は七時半に寝みます。

五日起き出で見れば明るき光

校舎に反射し夏らしき日であ

る、うれしい。あゝ今日も照

る、暗い。

五日起き出で見れば明るき光

校舎に反射し夏らしき日であ

る、暗い。

